



Últimos días de la convocatoria de la ENAH 2024 para estudiar sus licenciaturas

- El 4 de marzo de 2024 cerrará el periodo para inscribirse al curso propedéutico
- Ofrece las licenciaturas en Antropología Física, Antropología Social, Arqueología, Etnohistoria, Etnología, Historia y Lingüística

Si quieres estudiar una licenciatura en Antropología, Arqueología, Etnología, Etnohistoria, Historia o Lingüística esta es tu oportunidad: la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) lanzó la [convocatoria](#) para el proceso de selección y admisión 2024, la cual cerrará el lunes 4 de marzo de 2024.

La Secretaría de Cultura federal y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), a través de la ENAH, invitan a participar en el proceso de selección para realizar estudios en el sistema de enseñanza escolarizado de este centro educativo, el de mayor tradición y reconocimiento latinoamericano en el proceso de enseñanza-aprendizaje de la antropología, donde se imparten articuladamente las siete disciplinas antropológicas.

Para obtener el derecho al examen de admisión es obligatorio realizar el curso propedéutico en cualquiera de sus dos modalidades, presencial o virtual, y no estar inscrito en ningún programa educativo de la ENAH. El curso tiene un cupo máximo de 1,200 lugares.

La inscripción al curso propedéutico es a través de la página electrónica www.enah.edu.mx, en el *banner* Admisión a las Licenciaturas 2024. Se deberá llenar el formulario para obtener el número de usuario y contraseña que permitirá iniciar sesión en el Sistema de Registro de Aspirantes; responder el formulario de datos personales, elegir la modalidad de curso propedéutico, seleccionar la carrera y contestar el cuestionario socioeconómico y de antecedentes escolares. La convocatoria para inscribirse al curso propedéutico cierra el 4 de marzo, a las 17:00 horas.

El curso propedéutico presencial consta de siete sesiones de cuatro horas cada una y se impartirá en las instalaciones de la ENAH, los sábados 16 y 23 de marzo; 13, 20 y 27 de abril; y 4 y 11 de mayo, de las 9:00 a las 13:30 horas.

El curso propedéutico virtual consta de siete módulos de aprendizaje, siete bloques de ejercicios y un examen simulacro; estará a la disposición de los aspirantes del 16 de marzo al 11 de mayo, en la plataforma del [Campus Virtual](#)





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



[de la ENAH](#), con horario abierto, a la cual se ingresa con el número de usuario y la contraseña otorgados por el Sistema de Registro.

El requisito de obligatoriedad del curso propedéutico se deberá cumplir en la modalidad elegida. Las listas de aspirantes con derecho a examen de admisión se publicarán el 3 de junio de 2024, en la página de la ENAH.

La ENAH pertenece al INAH y es la institución que más ha contribuido a la docencia de la antropología en México y en América Latina, con fuerte presencia en el contexto internacional. Su origen, en 1938, está en el Departamento de Antropología de la Escuela de Ciencias Biológicas del Instituto Politécnico Nacional. Tras crearse el INAH, en 1939, la escuela recibió su nombre actual, en 1946.

Los objetivos principales de la ENAH son la enseñanza profesional a niveles de licenciatura y posgrado; la investigación y la difusión de la cultura en los ámbitos de la antropología y la historia; la enseñanza de lenguas indígenas; difundir y socializar los conocimientos aprendidos y generados, para ponerlos al alcance de los especialistas y de la sociedad en su conjunto.

La ENAH ofrece carreras que permiten ingresar en la dimensión disciplinar que se ocupa de estudiar el fenómeno humano en toda su complejidad, además de reconocer su diversidad en el tiempo y el espacio. Actualmente, tiene siete programas de licenciatura: Antropología Física, Antropología Social, Arqueología, Etnohistoria, Etnología, Historia y Lingüística; así como cinco posgrados: Antropología Social, Antropología Física, Arqueología, Historia/Etnohistoria y Lingüística.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

